

**Beschlusskontrolle zur Sitzung Ausschusses für Planungsangelegenheiten am  
10.03.2015  
Mündliche Anfrage Herr Bernstiel zur Moritzkirche**

Herr Bernstiel teilt mit, dass es bereits im Dezember 2014 eine Anfrage zur Aufnahme in die Rote Liste gegeben hat. Er fragte, wie der aktuelle Zwischenstand ist und ob der Rat noch einmal aktiv werden muss.

**Antwort der Verwaltung**

Die Stadtverwaltung beabsichtigt, noch im ersten Halbjahr 2015 in Zusammenarbeit mit dem Landesamt für Denkmalpflege und Archäologie Sachsen-Anhalt die „Rote Liste“ besonders gefährdeter Baudenkmale von herausragender kulturhistorischer und städtebaulicher Bedeutung fortzuschreiben und dem Stadtrat einen entsprechenden Entwurf vorzulegen.

Angesichts der schweren Bauschäden am Dachstuhl und im Bereich des Chores der Moritzkirche ist beabsichtigt, auch diesen wertvollen Sakralbau zu berücksichtigen. Da die denkmalrechtliche Betreuung der Moritzkirche der Unteren Denkmalschutzbehörde des Bistums Magdeburg obliegt, wurde die Katholische Pfarrei St. Mauritius und St. Elisabeth um Übermittlung einer Kurzdokumentation zu den Schadensbildern gebeten.

Sobald alle Unterlagen ausgewertet sind, wird die Verwaltung dem Stadtrat den Entwurf für die Fortschreibung der „Roten Liste“ vorlegen.

Uwe Stäglin  
Beigeordneter